

*La collaboration internationale
de Cuba en matière de santé mise
en avant en Italie (+Photos)*

Image not found or type unknown

La collaboration internationale de Cuba en matière de santé mise en avant en Italie

Rome, 1 juin (RHC) Cuba est un exemple de collaboration avec le monde, dans des secteurs tels que la santé, étant donné la haute qualité de son système de santé, et il est nécessaire d'accroître la solidarité avec son peuple, a-t-il été souligné lors d'une conférence dans cette capitale.

Lors d'un événement organisé conjointement par MediCuba Europe et l'Association nationale d'amitié italo-cubaine (Anaic), le développement du système de santé cubain depuis le triomphe de la Révolution en faveur de son peuple et du monde a été valorisé, avec quelque 600 000 médecins envoyés dans 165 pays, selon Marco Papacci, président de cette dernière organisation.

Image not found or type unknown

La collaboration internationale de Cuba en matière de santé mise en avant en Italie

L'activité, qui s'est déroulée dans les locaux de la Confédération générale italienne du travail (CGIL), a été dirigée par Enzo Pescatori, vice-président de l'Anaic et membre exécutif de MediCuba Europe, en présence des ambassadrices de la nation antillaise en Italie et en Suisse, Mirta Granda et Mayra Ruiz, respectivement.

Franco Cavalli, président de Medicuba Europe, ainsi que Diana Agustinello, secrétaire de la CGIL de Rome et de la région du Latium, la journaliste et écrivain Luciana Castellina, l'éminent médecin italien Maurizio Bonati et le docteur Luis Enrique Pérez, chef de la mission sanitaire cubaine en Italie, ont également pris part à l'événement en prononçant des discours.

Dans la première partie de l'activité, Granda a reconnu que, tout comme son pays pratique la solidarité, « il a reçu le soutien généreux et solidaire de nombreux amis dans le monde qui n'ont pas hésité à prendre le bon parti », comme c'est le cas des membres de l'Anaic et de MediCuba Europe.

Le diplomate a déclaré que le soutien au système de santé cubain revêt une plus grande importance et est encore plus nécessaire à un moment où il a été affecté par la crise mondiale post-Covid-19 et un renforcement du blocus économique, commercial et financier des États-Unis par le président Donald Trump, maintenu dans l'administration de Joe Biden.

Il a souligné qu'au milieu du renforcement de ces mesures contre Cuba, pendant la pandémie de Covid-19, un total de 58 brigades médicales du contingent Henry Reeve a fourni une assistance dans 42 pays, dont deux dans les villes italiennes de Crema et Turin en 2020, pendant les moments les plus critiques de l'avancée de la maladie dans cette nation.

Pour sa part, le Dr Luis Enrique Pérez, a fait référence à l'assistance médicale actuelle de Cuba dans la région méridionale de la Calabre, où 274 spécialistes dans 27 hôpitaux travaillent actuellement dans ses cinq provinces, et il est prévu que le nombre de médecins de l'île atteindra 500 au cours de l'année 2024.

Le président de MediCuba Europe, Franco Cavalli, a présenté le travail que cette organisation réalise depuis plus de 30 ans en faveur du peuple cubain, en particulier dans le domaine de la santé, et a convenu qu'à l'heure actuelle « la solidarité politique ne suffit pas » et qu'il est de notre devoir d'aider Cuba de manière concrète.

Image not found or type unknown

La collaboration internationale de Cuba en matière de santé mise en avant en Italie

C'est pourquoi de nouvelles campagnes sont lancées pour aider la structure productive de ce pays, pour financer la production de médicaments, pour fournir les intrants et les équipements nécessaires, et il a donné comme exemple que, vu le manque de stimulateurs cardiaques, des travaux sont en cours pour envoyer quelque 500 appareils de ce type à Cuba avant la fin de l'année. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/356244-la-collaboration-internationale-de-cuba-en-matiere-de-sante-mise-en-avant-en-italie-photos>



Radio Habana Cuba